

¡Hola!

Soy Claudia, de Santa Rosa de Lima.

Quería darte las gracias. Además de contribuir en perdernos varias horas de clase, nos has ayudado mucho. Como grupo y como individuos. Desde que llegaste muchos insultos racistas y homófobos han cesado (no todos, pero siempre habrá idiotas en el mundo, qué se le va a hacer).

Tambien siento que la clase está más unida. A comienzos de curso batieron las clases, TODOS estábamos en contra, y nos cerramos. Ya siento que la cosa está mejor, en gran parte en gracias a tí.

Y a mi me has ayudado mucho. Mucho de verdad. \*

Me ayudaste a contarte mi verdad a mi madre, que aún se lía con los pronombres, pero me ha regalado una camiseta de "El género es un constructo social" así que paso a paso.

\* Muchas gracias por ser el adulto altamente funcional con el que me pude sincerar, y por ser un fan de Laura Gallego (cuando NADIE sabe quién es, se agradece).

No sé si volverás a visitarnos, o si te olvidarás de nosotros para siempre. Pase lo que pase, que sepas que tienes a une adolescente que te adora (a tí y a tus camisetas) \*

De verdad, gracias. Se que es tu trabajo, pero lo has hecho con muchas ganas.

Hasta que el destino nos haga coincidir,

Claudia



CINCO ESTRELLAS  
DE RESEÑA

